

Reflexión Valentina Hernández

El desarrollo de este proyecto fue un proceso enriquecedor, que involucró aprendizajes tanto a nivel profesional como a nivel personal. Fue una oportunidad de ver cómo puede llegar a ser un proyecto en un entorno laboral real, que implicó varios retos. Primero, el desconocimiento del proceso a automatizar hizo que tuviera que consultar bastantes fuentes de información con el fin de esclarecer las diferentes etapas del proceso y cómo se llevan a cabo; buscar ejemplos de aplicaciones ya realizadas para ver de manera realistas los valores ya sea de mejora de la producción o de costos involucrado; teniendo también el inconveniente de que algunos aspectos de la información no estaban disponibles.

Además, también me permitió continuar desarrollando habilidades que se han venido trabajando durante diferentes puntos de la carrera, y poder enfrentar dificultades en estas mismas áreas, especialmente en aspectos donde conceptos o herramientas no eran tan conocidos, por lo que hubo momentos de aprendizaje autónomo. A nivel de equipo, también nos permitió seguir aplicando habilidades blandas necesarias para nuestro desarrollo profesional.